

みなさん、こんにちは！お元気ですか？

インフルエンザの流行期に入っています、あちこちで学級閉鎖も出ているようです。

しっかりと手洗い・うがいをして、充分気をつけていきましょう！

さて、みなさんは“空”をながめることってありますか？私は時間があれば、

よく空をながめて空想したり、ただボーっとしたり…。

空を見上げると、いろんな形の雲があってとても楽しいし、夜になるとたくさんの星がきらめいて、ほんとうにきれいです！

これから季節は空気が澄んで、しかも冬の星座は、1等星が多くて見つけやすいので、「冬の大三角」や「冬のダイヤモンド」など探してみてくださいね！

“星”といえば、クリスマスのできごとーかみさまの子ども、イエスさまがお生まれになったことーを教えてくれたのも、明るく輝く星だったのですよ！

クリスマスにはぜひ教会に来て、このお話を聞いてみてくださいね！

みんなが来てくれるのを、心から待っています。

ユダヤ人の王としてお生まれになつた方は、どこにおられますか。わたしたちは東方でその方の星を見たので、拝みに來たのです。

マタイによる福音書 2:2

彼らが王の言葉を聞いて出かけると、東方で見た星が先立って進み、ついに幼子のいる場所の上に止まった。学者たちはその星を見て喜びにあふれた。

マタイによる福音書 2:9-10